

An meine liebe Schwester

Doris Rychener

Denke ich an das Antlitz meiner soeben verstorbenen geliebten Schwester, so versagen die meisten konkreten Bilder.

Die im Sinne von Doris vorgetragenen Musikstücke wurden von der Flötistin Regula Küffer sowie vom Organisten Kurt Meier hervorragend umgesetzt. Dafür gebührt ihnen grosser Dank.

In Max Regers Musikliedern erkannte ich das Antlitz meiner Schwester, wie es sich kurz nach ihrem Tod zeigte: Das feine Gesicht strahlte eine unsägliche Ruhe aus.

Ich danke allen, die Doris in ihrem Leben Liebes und Gutes erwiesen haben.

Bern, im Oktober 2017

Dein Bruder